

miércoles, 28 de diciembre de 2022

Prodetur celebra una jornada para incrementar la calidad de sus programas de formación para el empleo y el emprendimiento



La vicepresidenta de Prodetur, Manuela Cabello, ha inaugurado la 'I Jornada para la Mejora en la Calidad Formativa. Buenas Prácticas Docentes', organizada por esta sociedad provincial dependiente de la Diputación de Sevilla.

La sesión se plantea como plataforma de buenas prácticas en lo referente a la formación, con la intervención de ponentes expertos en la materia de los sectores de la docencia y empresarial, que, además, han participado como docentes en distintas ediciones del Plan de Formación para la Empleabilidad, el Emprendimiento y la Promoción Empresarial en la provincia de Sevilla, impulsado por Prodetur. Con esta Jornada, se pretende

poner en común las experiencias, dificultades y posibilidades de mejora en el ámbito de las actuaciones de formación que lleva a cabo la sociedad provincial.

“Uno de los programas que impulsamos desde hace ya más de una década y que más satisfacciones nos reporta es el Plan de Formación para la Empleabilidad, el Emprendimiento y la Promoción Empresarial, porque a través de esta iniciativa hemos consolidado una formación de calidad, gratuita, especializada y práctica, que redunda en beneficio del empleo y el desarrollo económico y empresarial en la provincia de Sevilla”, ha afirmado Cabello.

Un programa, que en su edición de este año 2022 registró cerca de 8.000 solicitudes y 5.200 participantes; y en cuyo marco se realizaron 196 cursos, que han supuesto más de 9.000 horas lectivas, un 130 % más que en la anualidad de 2021.

“Junto al de Simulación de Empresas, cada vez también más demandado, por su calidad y la trayectoria y experiencia que hemos acumulado en su desarrollo, como digo, este Plan de Formación es de los servicios que prestamos en Prodetur que más satisfacciones nos aporta, porque contribuye, sin duda ninguna, al dinamismo económico y al empleo en el territorio”, ha destacado la vicepresidenta de la sociedad provincial.



COMUNICACION

En la jornada celebrada, hoy, se ha puesto el foco en la importancia de la motivación del alumnado y sus resultados; en los errores que pueden aparecer en el aprendizaje y en las buenas prácticas docentes, además de repasar la aplicación del método de Simulación de Empresa, “tan atractivo y que tan buenos resultados está ofreciendo en lo que se refiere a formación para el empleo o el emprendimiento”.

“Una jornada, en definitiva, para mejorar en esta formación de calidad que nos esforzamos en ofrecer a nuestro territorio para estimular su desarrollo y su futuro”.

